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管財部
統括国有財産管理官（１）

家田 佳奈

Ｑ．東海財務局を選んだ決め手は？
Ｑ．入局して数ヶ月。

これまでに印象に残っている業務は？

理財部
金融監督第三課

石川 愛梨

総務部
経済調査課

林 智哉

休日は、車で友人
や愛犬と色々な
場所に出かけて
楽しんでいます。

業務内容と説明会の雰囲気や職員の方の人柄の良さ
です。実際、先輩や上司の方によく気にかけていただい
ています。コミュニケーションがとりやすく、働きやすい職
場だと思います。

蓑茂：

笹瀬： 興味のある業務が多かったことも１つの理由ではありま

すが、最終的な決め手となったのは職場の雰囲気でした。

説明会や座談会など、試験や面接前に職員と交流する

機会が多かったため、あらかじめ職場の雰囲気を知るこ

とができました。また、その際、多くの職員が職場の雰囲

気が魅力だと話していたのも印象的です。

小林： アットホームな雰囲気に惹かれました。業務説明会等

で実際に財務局に足を運んだ際に話した職員の方は、

優しく親切な方ばかりで、「こんな人たちと働けたら楽しい

かも」と思えたのが決め手になりました。

平野： 説明会に参加する中で、職員の方々の人の良さ、職場
の雰囲気の良さが伝わってきて、ここで働きたいと思いま
した。業務内容についても、興味のあるものばかりで、
様々な業務に携わることができ、自分自身も成長できる
と思い財務局を選びました。

森田： 職場の雰囲気や職員の人間性に魅力を感じたからで

す。財務局を知る機会がたくさん設けられているため、財

務局についてより知ることができました。実際のところ、

職場には優しい先輩方が多く、とても頼りになります。

横山：国有地の売払契約です。金額の大きさへの驚きはもち

ろんですが、システムでの作業が細かく、確定ボタンを押

す前に何度も何度も慎重に確認したことが印象的でした。

渕井：自治体を対象にして行った財務状況把握ヒアリングで

す。首長に診断表を交付するために、事前分析から質問

を作成し、ヒアリングを円滑に進めることができました。主

担当として、責任感を持って取り組むことができました。

石川：金融機関の理事長とのヒアリングに同席したことです。

金融機関が置かれている現状や将来のビジョンについて

のお話を伺うことができ、非常に勉強になりました。

林： 部長が行かれた地方公共団体首長との地域連携対話

に随行した業務です。ヒアリング当日はもちろんのこと、

部長に対し、資料を準備し、事前に説明するという段階で

も、幹部の方と1対1でお話しし、考え方を直接聞くことが

できたことは大変勉強になりました。

河村： 局長室で勉強会や意見交換会の成果を発表したこと

です。若手でも幹部職員と関わる機会を与えていただけ

るため、成長するチャンスがあります。まだ知識が十分

にない中で説明をするのは簡単ではありませんが、自

分の言葉で説明することによって理解が深まったり新た

な疑問に気づくこともできます。

旅行が好きです。
夏季休暇には、
山形に行ってきま
した。

静岡勤務のうちに
富士山に登りたい
のですが体力が
追いつきません…

趣味はゲームや
ギターです。そろ
そろ体を動かした
いです。

休日は友人とカ
フェ巡りをして、リ
フレッシュしてい
ます！

管財部
管財総括第二課

河村 愛菜

津財務事務所
財務課

河野 大樹

理財部

融資課

小林 篤司

静岡財務事務所
管財課

笹瀬 淳哉

理財部

証券監督課

杉岡 裕介

業務を計画的にこ
なし、休日は友人
と遊びﾘﾌﾚｯｼｭ！

夕食後にアイスを
食べながらドラマ
を見るのが毎日
の楽しみです。

休日は友達と旅
行に行ったり、
ホットヨガに通っ
たりしています。

職員の方々の雰囲気がとても良かったことです。何度も
説明会やイベントに参加しましたが、毎回、皆さんが楽し
そうに仕事についてお話しされていたのが印象的でした。
そんな姿を見て、「私もこの職場の一員になりたい。一緒
に働きたい。」と思い、東海財務局を選びました。

石川：

杉岡：申請・届出が各金融機関から一斉に提出されたことで

す。どの申請・届出を優先的に処理すべきか考え、過去

の提出状況を確認しながら業務を行いました。大量に

あった届出を処理しきった時には達成感がありました。

家田：国有地の境界確定業務です。専門的な知識が求めら

れるので、日々勉強の毎日ですが、上司に色々と教えて

いただきながら、知識の習得に励んでいます。

業務が幅広いことと、ワークショップや説明会に参加し

た時の先輩方の人柄の良さです。ここでなら、自分の興

味のある分野で、伸び伸びと仕事ができるのではないか

と感じました。

河野：



同期の人数が少ない分とても仲が良いです。週に１回

ランチをしたり、仕事終わりにご飯に行ったりすることもあ

ります。
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Ｑ．入局前に思っていたイメージと
異なるところは？

家田：管理している国有地を視察しに行ったり、境界の確定

に立ち会ったりするなど、現地に行く機会が多くあること

です。パソコンに向き合って働くだけでなく、外に行く機会

が多いのも、管財部の魅力です。

森田：１年目から責任の大きく難しい業務を任されたことに驚

きました。大きな金額を扱う仕事であり、各市町村の財政

課担当者や他官署とのやり取りなど、基本的に自身が主

体となって行うことになるので、大変なところもありますが、

その分やりがいも感じています。

Ｑ．職場の雰囲気は？

Ｑ．今後の仕事の目標は？

杉岡：常に周りを見ることができる先輩・上司になりたいです。

質問や相談をされやすい雰囲気で業務を行いたいと思

います。

笹瀬：若手職員にとって、時間を割いて業務を教えてくださる

上司の存在は本当に貴重です。後輩を含め、他の職員

にとって引き出しの多い職員になれたら、と思っています。

Ｑ．受験生に向けて
メッセージやアドバイスをお願いします！

平野： 公務員試験は科目も多く、民間企業と比べると時期も

遅いので、焦ることもあると思いますが、適度にリフレッ

シュしながら、最後まで頑張ってください！

小林： 受験勉強は大変だと思います。気負いすぎず、目の前

のことを一つ一つクリアしていけば大丈夫です。皆さんと

共に働けることを楽しみにしています！

科目数が多い筆記試験に加えて面接もあり、体力的に

も精神的にも大変だと思いますが、「絶対に東海財務局

の職員になるんだ！」という強い気持ちで、最後まで健康

に気をつけて頑張ってください！

岐阜財務事務所
財務課

渕井 洸佑

津財務事務所
管財課

平野 亜美

旅行が趣味で、休
日はいろいろな場
所へお出かけして
います。

トレーニングが日
課ですが、筋肉よ
り脂肪がついてい
ます。

お花見と紅葉狩り
が大好きで、毎
シーズンに何回も
行きます。

静岡財務事務所
財務課

森田 涼介

ドラマと映画鑑賞
にはまっています。
バドミントンもして
います。

ドラマが大好きで、
毎日帰宅後に欠
かさず見ています
◎

趣味は車・自転車
です。早く車を購
入して県内を巡り
たいです。

岐阜財務事務所
管財課

横山 明日香

理財部
金融監督第一課

堀 文美

管財部
統括国有財産管理官（２）

蓑茂 直季

あらゆることに関して知識をつけていきたいです。財務

局は業務の幅が広いため、どの業務についても積極的

に学ぶ姿勢を忘れずにいたいです。結果的に後輩や部

下からの信頼も得ることができると思います。

林：

デスクワークがほとんどだと思っていましたが、金融系

の課でもヒアリング等で出張し、金融機関や企業の方と

お会いすることも比較的多いことです。外部の方とお会い

することは、自分の見識を広げることにもつながるので、

いつも楽しみながら勉強させていただいています。

石川：

河野： 非常に風通しが良い雰囲気で、少しでも気になることが

あれば気軽に相談できます。先輩方と業務後にタコパを

したり、マラソン大会に出たりなど楽しく過ごせています。

渕井： 説明会で感じたように温かい雰囲気で、分からないこと

を聞いたり、何気ないことでも相談したりしやすいです。

河村：

メリハリのある雰囲気です。黙々と仕事をするときもあ

れば、談笑しているときもあります。上司や先輩方も優し

く、分からないことはしっかりと教えていただけます。

堀：

身なりに関すること（服装・髪色・ネイルなど）が想像よ

りも自由だったことです。一般の方とかかわる部署もある

ため、社会人としての常識ある範囲内で、とはなりますが

楽しめると思います。

堀：

横山：

フレックスタイムを利用している方が多く、年次休暇取

得の推進もされており、働きやすい環境だなと思います。

また、研修や若手向けの勉強会が定期的にあり、学びな

がら業務に取り組むことができます。

蓑茂：


